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Interpellanza 208/2024 

TRASFORMATA IN INTERROGAZIONE 
 
 
Gentile signora Lepori Sergi, 
Egregio signor Pronzini, 
Egregio signor Sergi, 
 
rispondiamo di seguito alle domande poste. 
 
1. Il Municipio era a conoscenza della decisione di annullare il torneo prima della 

comunicazione ufficiale? 
Il Municipio e l’ente autonomo Bellinzona Sport non erano a conoscenza della decisione 
di annullare il torneo prima della comunicazione ufficiale, ma unicamente della volontà e 
delle riflessioni in seno al suo comitato, in questi anni, volte a cercare la formula più 
adatta per ritrovare l’interesse del pubblico.  
Bellinzona Sport, che ha continui contatti con il Settore giovanile dell’ACB, ha espresso il 
suo rincrescimento al presidente del comitato per non essere stato informato di questa 
decisione.  
 
2. Se sì, quali valutazioni ha fatto e quali misure ha intrapreso per evitare che si 

arrivasse a tale drastica decisione? 
Appresa la notizia dalla stampa è stato organizzato un incontro per valutare la situazione, 
anche in prospettiva futura, in relazione alle riflessioni di cui alla risposta precedente.  
 
3. Vista l’innegabile importanza del torneo per l’immagine della Città e della 

regione, è ipotizzabile intervenire finanziariamente in tempi brevi per sostenere 
l’edizione 2024 e permetterne lo svolgimento? 

L’annullamento del torneo non è dovuto a problemi finanziari ma anzitutto organizzativi, 
e in particolare dovuti al numero di volontari che si è progressivamente ridotto nel corso 
degli anni, parallelamente all’interesse nei confronti del torneo. Il sostegno della Città di 
Bellinzona attraverso AMB e Bellinzona Sport non sarebbe comunque sufficiente senza 
l’apporto di sponsor privati. 
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4. Sul sito internet del torneo risultano come sponsor sia la Città di Bellinzona che 
l’AMB. Da quanti anni la Città e l’AMB sono sponsor? Di che contributo si tratta 
(si chiede di suddividere i dati per ogni edizione del torneo)? Lo stesso è stato 
rinnovato per l’edizione 2024? Se sì, in che misura? Se no, per quali motivi? 

In primo luogo si tratta della messa a disposizione, da sempre e gratuita, delle infrastrutture 
sportive della Città e dei servizi ad essa collegati. Inoltre fino al 2019 Bellinzona Sport aveva 
concesso un contributo di fr. 12'000.-. Dal 2023 il contributo è diminuito a fr. 10'000.- a 
fronte della riduzione da otto a sei delle squadre partecipanti. AMB dal canto suo ha 
sostenuto a partire dall’edizione 2019 quale sponsor principale (WAMBO Cup) il torneo, sia 
tramite un sostegno finanziario di fr. 15'000.-, sia proattivamente tramite i suoi canali di 
comunicazione e marketing. Anche per l’edizione 2023, AMB ha garantito la stessa forma di 
sostegno nonostante la versione ridotta del torneo. Questo nell’ottica di voler sempre 
sostenere propositivamente le manifestazioni e le società del comprensorio AMB. 
Il sostegno per il 2024 era previsto e considerato nel budget marketing. Tuttavia, AMB non è 
stata interpellata dagli organizzatori in vista dell’edizione 2024. 
 
5. Il Municipio può fornire dati concreti sull’indotto economico del Torneo 

internazionale U19 per la Città e la regione? 
È collegato alla presenza a Bellinzona delle squadre partecipanti al Torneo. Le ricadute 
economiche di questo evento si possono quantificare in una forchetta tra fr. 65’0000.- e fr 
70'000.- per un movimento di circa 130 persone nell’arco di quattro giorni (dati forniti da 
OTR Bellinzona e Valli). 
 
6. Il Municipio come valuta le ricadute sulla Città e la regione in seguito 

all’annullamento dell’edizione 2024, in particolare per il progetto della 
cittadella dello sport? 

Tra i vari obiettivi del progetto “Bellinzona sportiva” vi è pure quello di rendere la Città di 
Bellinzona attrattiva per eventi e manifestazioni sportive creando le migliori condizioni 
quadro per poterli organizzare. Nella misura in cui il Torneo non dovesse più svolgersi, il 
progetto “Bellinzona sportiva” non verrebbe compromesso e proseguirebbe il suo iter. 
 
7. A quanto ammontava il contributo finanziario della Otr-Bat all’evento? Si chiede 

di suddividere i dati per ogni edizione del torneo. 
Fino al 2019 l’OTR Bellinzona e Valli dava un contributo di fr. 3'000.- (presenza di 8 
squadre). Nel 2023 sono stati versati fr. 1'000.-. 
 
 
Con i migliori saluti. 

Per il Municipio 
Il Sindaco Il Segretario 
Mario Branda Philippe Bernasconi 

 
 


